

Jahresbericht der Judoabteilung 2019

In diesem Jahr hat unsere langjährige Trainerin Mareike Jäckstein die jungen Judokas wieder trainiert. Leider fanden in diesem Jahr nicht so viele Turniere statt wie im letzten Jahr, so dass der Bericht um einiges kürzer ausfällt.

Wir haben in diesem Jahr 2 Judoübernachtungen organisiert. Vom 04. auf den 05. Mai nahmen 19 Judokas aller Altersstufen und 6 Erwachsene teil. Wir haben Trainingseinheiten absolviert und unterschiedliche Spiele gespielt. Den Tag haben wir mit einem Film abgeschlossen. Die zweite Übernachtung fand vom 03. auf den 04.10. statt. Diesmal waren es 16 Judokas aller Altersstufen und 8 Erwachsene. Neben den Trainingseinheiten und Spielen konnten wir uns, Dank einer großzügigen Spende, einen Ausflug zum Alpha-Bowling leisten. Dort hatten alle sehr viel Spaß beim Tannenbaum kegeln und der Durst konnte auch gelöscht werden. Der Abend wurde mit der Filmnacht abgeschlossen.

Am 20.06. haben wir uns mit allen Judokas auf dem Spielplatz „Am Bäckermoor“ getroffen und wollten dort bei Keksen und Eis die Sommerferien einleiten. Leider machte uns der Regen einen Strich durch die Rechnung, sodass der Ausflug leider verkürzt werden musste.

Am 27.06. fanden unsere Gürtelprüfungen statt. Mareike hatte im Vorfeld zwei zusätzliche Trainingstage für die Prüfungsvorbereitung angeboten. Es haben jeweils 6 Judokas den weiß-gelben und den gelben Gürtel erreicht. Ein Judoka erhielt den orangenen Gürtel. Wir gratulieren allen Judokas von Herzen für ihre erzielten Erfolge.

Unsere Weihnachtsfeier fand am 12.12. statt. Die Judokas hatten viel Spaß bei den unterschiedlichen Spielen und jeder hat einen Schoko-Weihnachtsmann mit nach Hause genommen.

Wir bedanken uns bei allen helfenden Händen für ein tolles Judojahr und hoffen weiterhin auf eure Unterstützung im neuen Jahr. Das erste Training findet am 09.01.2020 statt.

Das gesamte Trainerteam freut sich auf euch !

Mareike und Katrin